



Consejo de Ministros

Se autoriza al Ministerio de Medio Ambiente a adquirir compromisos de gastos con cargo a ejercicios futuros en materia de calidad e infraestructuras del agua

- El importe total asciende a 102,4 millones de euros para el periodo 2012-2016

21 dic. 07.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy al Ministerio de Medio Ambiente a adquirir compromisos de gasto con cargo a ejercicios futuros en materia de calidad e infraestructuras del agua. La autorización está destinada a financiar el proyecto de construcción de la presa de Mularroya, un azud de derivación y la conducción. Con este acuerdo, el compromiso de gasto final para el periodo 2012-2016 asciende a 102,4 millones de euros.

La presa de Mularroya, en la provincia de Zaragoza, y el resto de actuaciones previstas en el proyecto es una obra incluida en el Pacto del Agua de Aragón y en el Plan Hidrológico Nacional.

Estas actuaciones del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) del Ministerio de Medio Ambiente permitirán el abastecimiento en las zonas situadas en el Bajo Jalón, garantizando el caudal ecológico de los ríos Jalón y Grío.